

Al filo del ascenso

Viernes, 16 Mayo 2014 - Sandra Buzón



La ilusión se entrevé en la plantilla del CD Caspe. Las risas acompañaron buena parte de la sesión de entrenamiento del martes, en la que los jugadores locales preparan un partido decisivo contra el San José.

A pesar del pinchazo del pasado domingo en Calatorao, último en la tabla de clasificación, continúan las esperanzas del ascenso a Tercera División. El equipo caspolino depende de sí mismo para volver a una categoría en la que ya ha jugado. «No era nuestro gran objetivo. Sin embargo, conforme han ido pasando los partidos, tanto jugadores como afición nos hemos ido ilusionando», comenta Eduardo Tobeñas, presidente del club.

Tanto la directiva como el cuerpo técnico admiten que estas dos últimas jornadas serán de infarto. Este domingo juegan en casa contra un San José, que siempre se les ha resistido, y el último partido será contra el líder el Santa Isabel. «Hay que reconocer que el San José es un equipo que siempre se nos ha resistido, pero las estadísticas están para romperlas y saldremos a por todas», explica Carlos Burillo, entrenador del CD Caspe. En el caso de no conseguir los tres puntos, su ascenso dependería de su rival directo, tercero en la tabla, el Almunia.

A pesar de que el ascenso no está asegurado, la directiva es consciente de que estar en tercera llevará consigo un gran esfuerzo económico, 15.000 euros más de presupuesto. «La clave está en aumentar el número de socios. En el caso que ascendiéramos necesitaríamos un mínimo de 100 para sufragar los gastos. Si Caspe quiere un equipo de tercera, necesita también una afición de tercera», argumenta su presidente